

Magisterio continúa entre interrogantes en la UNED - El Mundo Castellón al Día - 12/10/2019



Alumnos de la UNED realizando un examen en una de las dos convocatorias anuales. EL MUNDO

Magisterio continúa entre interrogantes en la UNED

El centro asociado esperaba estrenar el grado en el segundo semestre del curso pero Madrid aún no ha dado luz verde

VÍCTOR NAVARRO CASTELLÓN

El nuevo grado que prepara la UNED, Magisterio, continúa entre interrogantes para arrancar en el presente curso. Así lo indicó la directora del centro asociado de Vila-real, María Rosario Andreu, quien señaló que el objetivo de la UNED en la provincia de Castellón no tiene novedades.

De este modo, la pretensión de abrir la matrícula antes del segundo semestre queda, por el momen-

to, bloqueada. La dirección de la universidad a distancia en Madrid tendrá que tomar una decisión próximamente que será vinculante para el resto de centros asociados como el de Vila-real en el que se imparte su oferta académica.

Magisterio es una de las aspiraciones de la UNED debido a la elevada demanda que existe actualmente.

Universidades en la provincia como la UJI o el CEU pueden acre-

ditar el gran interés que existe entre los jóvenes por cursar este grado para ejercer en el futuro como docentes en un centro de enseñanza. De hecho, como publicó este periódico esta semana, el CEU ha doblado de un curso a otro el número de alumnos de Magisterio mientras que este mismo grado cuenta con una elevada nota de corte en la UJI por el desequilibrio entre la oferta de plazas y la demanda de estudiantes.